

publicacion del programa el deseo manifiestado por todos.
—**Confidencia.**—Con una concurrencia numerosa y escogida, pues lo que se componia en su mayor parte de personas inteligentes e interesadas, se verificó anteaer por la mañana en el salon bajo de la Diputacion provincial la segunda conferencia acerca de la filoxera, que estaba a cargo de nuestro querido amigo el señor D. Juan de Dios de la Puente y Rocha, activo y entendido Secretario de la junta provincial de Agricultura. Renunciamos a ocuparnos de este notable trabajo, porque lo empezamos a publicar en la primera seccion de este número; pero si diremos que produjo muy buen efecto en el auditorio, y fué celebrado por todos con sobrada justicia.
—**La sal y las tarifas.**—Al encargarse la nueva empresa del ferrocarril de Córdoba a Málaga, estimó conveniente dar por caducadas las tarifas especiales de sal que tenia aquella linea. Como quiera que la de Madrid a Sevilla mantiene tarifas especiales para el transporte de la sal y contratos particulares, resulta que los arrastres de la sal desde San Fernando a Sevilla por mar, salen sumamente económicos porque sirven de lastre a los barcos de cabotaje, y con el favor que obtienen de la empresa de Madrid, llegan a Córdoba, Belmez y Extremadura con notables ventajas en sus precios de venta, resultando que las salinas de Aguilar y otras, colocadas sobre la linea de Málaga, no pueden esportar los géneros por tener que pagar los precios de arrastre por la tarifa ordinaria. Esperamos que la empresa, teniendo en cuenta no solo el bien que hacen a muchas personas de nuestra provincia y aun a algunos pueblos importantes de la misma, sino su propio interés, restablecerá las tarifas deprimidas y contratos especiales, de lo que estamos seguros no se arrepentirá que arrepentirse.
—**Malo.**—Anteaer fué decomisada una liebre en mal estado por el pediatra D. Antonio Gonzalez, y ayer le ensució lo mismo a arroba y cuarto de un pescador. Sensible es que la codicia de algunos vendedores nos tenga siempre con el alma en un hilo, si bien es un grato el ver que se vigila atentamente por la salud pública.
—**Concertistas.**—Con un éxito asombroso han dado algunos conciertos en el teatro Principal de Málaga los distinguidos profesores de flauta y piano D. Ramon Solis, primer premio del conservatorio de Paris y medalla de oro primer premio del conservatorio de Madrid, y D. Ricardo Pascual, distinguido pianista, los cuales es muy posible que se dirijan después a esta capital, en donde tendremos sin duda el gusto de oírlos y de admirar el mérito de los que gracias a su génio y a su aplicacion, van recorriendo de triunfo en triunfo todas las capitales de Europa.
—**Continúan.**—Anteaer fueron recogidos en la Corredera y otros mercados ciento diez y siete panes faltos de peso. Por lo visto este mal no tiene cura.
—**Desgracia.**—Se daba ayer por muy seguro que un tren de mercancías arrolló anteaer a la caída de la tarde a una mujer en el kilómetro catorce de la línea de Sevilla, dejándola cadáver en el acto. La mujer á que se hacía referencia habia acudido a auxiliar a su hija política que estaba enferma hacia algunos dias, la que era esposa del guarda barrera de la línea, y que no hallándose allí su hijo salió la madre a recibir el tren, servicio que le costó bien caro.
—**Que madrugue.**—Una mujer que tiene la mala costumbre de depositar inmundicias en medio de la calle de Alfonso XII, después que pasa el carro de la limpieza, ha sido vista por el municipal del distrito, el que ha dado parte de aquel mal fregado.
—**Descanse en paz.**—Anteaer fué conducido a su última morada el cadáver del Sr. D. José Marcelo Garcia de Leaniz, partiendo despues para Aguilar los parientes del finado que habian venido a Córdoba para asistir a esta fúnebre ceremonia. También ha regresado a aquella ciudad la señora viuda é hijo político del difunto.
—**Subasta.**—El treinta se subastó en la presdencia de la Diputacion provincial el acopio de materiales para la conservacion y reparacion de las carreteras de Córdoba a Trassiera y a los Arenales, como indicamos hace dias.

—**Efemérides.**—Hoy, 1812.—Batalla de Arapiles ganada por Wellington.
—**Bien venido.**—Ha llegado a esta capital nuestro querido amigo y paisano el Excmo. Sr. D. Feliciano Ramirez Arellano, Marqués de la Fuensanta del Vallo, al que con sumo gusto saludamos.
—**El pescado.**—Hemos oido decir que por la comision que tiene a su cargo los mercados públicos, se ha dispuesto, de acuerdo con los peritos, que no se venda al público pescado fresco de clase alguna hasta primero de Setiembre. Ignoramos la certeza de esta disposicion, que sin duda reconocerá por fundamento el mucho pescado en estado deplorable que se ha puesto a la venta en los pasados dias.
—**Amigos del Pais.**—Anoche se reunió la Sociedad Económica en su lugar acostumbrado, para tratar en sesion extraordinaria de la Junta de Damas, incidencias relacionadas con el mismo asunto y adición a los Estatutos. Todo fué aprobado con aplauso, y se nombró una comision compuesta de los Sres. D. José Francisco Trasobares, D. Teodomiro Ramirez Arellano y D. Julio Egulaz, para que redacten el reglamento particular de la misma y para constituirla definitivamente.
—**Lo deploramos.**—Ha sido trasladado a Granada en el mismo puesto el laborioso é inteligente Secretario de este Gobierno Civil Sr. D. José María Cánovas y Giménez. Esta noticia será recibida con disgusto, puesto que el Sr. Cánovas habia sabido conquistarse las mayores simpatias y habia conseguido por su afición a las letras ocupar puestos distinguidos en nuestras corporaciones científicas. Puede estar seguro al ausentarse de Córdoba, lo mismo que su distinguida esposa, de que dejan entre nosotros muchos y buenos amigos, entre los que tenemos el gusto de contarlos.
—**Caja de ahorros.**—Treinta y seis imposiciones se han verificado en este establecimiento el último Domingo, importantes dos mil doscientos doce reales, y dos reintegros que han ascendido a dos mil quinientos treinta y seis.
—**El peso.**—Ayer se presentó un sugeto al Gefe de la guardia diurna solicitando que le pesaran dos panes que habia comprado, y con efecto hecha la operacion resultaron faltos, así como ochenta mas precedentes del mismo horno. No vemos el inconveniente de que se coloque un peso en los puestos de pan para satisfaccion de compradores y aun de vendedores.
—**Funcion dramática.**—Muy aplaudidos fueron anteaer en el Teatro Principal los jóvenes aficionados que ante una escogida y bastante numerosa concurrencia ejecutaron las obras anunciadas con la perfeccion que puede exigirse. La Sra. Monserrat ha hecho muchos adelantos en la declamacion y tambien la señorita Guerrero. El Sr. Cruz siente mucho y es aplicado, por lo que creemos que ha de alcanzar mucha perfeccion. Los Sres. Carrion y Aguilar son ya prácticos y buenos en estas lides, y el señor Aylon agradó como siempre. La verdad es que esta sociedad promete mucho por la afición y buen deseo de sus socios.
—**Seccion minera.**—Se han solicitado cuatro pertenencias de la mina de muriato de sosa La Matilde, situada en el Salado, término de Priego.
—**Pensamiento.**—Si estás fatigado, descansa. Si las pasiones te dominan, reflexiona.
—**Preguntas.**—Por referirse a un diputado por Córdoba y distinguido amigo, copiamos con gusto las siguientes lineas de la Gaceta Universal del diez y ocho. «En las preguntas sobre vinos que han hecho en la sesion de esta tarde el duque de Almodóvar y el Sr. Carvajal, han quedado perfectamente marcadas las dos tendencias que existen sobre este punto, deseando unos que el derecho de importacion en Inglaterra alcance el mayor número pesible de grados de fuerza alcoholica, y otros que la escala no sea tan alta que pueda proteger la adulteracion de los vinos. En este último sentido se ha expresado el diputado constitucional señor duque de Almodóvar, que, al hablar hoy por primera vez en el Congreso, ha demostrado grandes condiciones de orador y perfecto y acertado estudio de la importante materia que ha tratado.»
—**Al dueño.**—Se ha depositado por orden de la autoridad de Bujalanca una marrana recién parida que se en-

contró estraviada en el cortijo Fuentes de la Cruz.
—**Estadística.**—El Sr. Gobernador ha comunicado a los Alcaldes de esta provincia varias instrucciones para la formacion de la estadística sanitaria.
—**Proyecto.**—El sábado se empezó a publicar en el *Boletín oficial* de esta provincia el proyecto de Ley de Minas.
—**Yegua.**—Una ha sido robada estos dias en término de Cabra.
—**¿Mas?**—El ministro de Fomento ha acordado algunas medidas para combatir la propagacion de la lagarta, que se ha presentando en algunas provincias con gran abundancia.
—**Plazas.**—Se van a proveer por concurso dos plazas de auxiliares de las escuelas de niñas de Baena. Hasta el doce de Agosto se pueden solicitar.
—**Coincidencia.**—Se cita como rara y extraña coincidencia, que el reo que debe haber sido ejecutado el sábado en Navalcarnero, por delito de parricidio, cometió el crimen en un dia en que, como el sábado habia eclipse visible.
—**Cuenta.**—La delposito de Puente Genil se halla a la vista hasta el fin de este mes.
—**Consumos.**—Se ha incautado el ministerio de Hacienda de la administracion y recaudacion de los derechos de consumos en Almería.
—**Término.**—Se ha prorrogado hasta el veinticinco de este mes la admision de objetos de la Peninsula en la Exposicion regional de Cádiz.
—**Prelado.**—El Sr. Obispo de Cuenca se dispone a pasar una temporada en Carratraca.
—**Misterios.**—El escritor francés Carlos Monselet ha descubierto en la tienda de un librero de Paris cuarenta y cinco volúmenes manuscritos, completamente modernos y escritos con caracteres totalmente desconocidos. Reunidos algunos sábios para emitir su opinion sobre los jeroglíficos, han declarado unanimemente que no los conocian. Estos libros están adornados con primorosas márgenes, en donde, ejecutados a la pluma con el estilo mas maravillosamente delicado, se ven flores, animales, escudos heráldicos, ángeles, paisajes, ruinas, etc.
ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE CÓRDOBA.
Acordado por el Excmo. Ayuntamiento que las bases y tipos que han de servir de norma para los conciertos que en el actual año económico se celebren con los labradores del término rural de esta capital, por lo respectivo al derecho que devengan las especies sujetas al impuesto y que se consuman, durante dicho periodo, en los predios rústicos enclavadas en sus respectivas fincas del año anterior, dispuesto se publique el presente anuncio, por el cual se convoca a cuantas personas interesan aquel acuerdo, con el fin de que se presenten en la oficina central de consumos, dentro del término de quince dias, dentro despues de haberles conocido las bases anunciadas, podrán proceder a la celebracion de los contratos particulares, por las fincas que respectivamente cada uno cultive; en la inteligencia de que, trascurrido este plazo sin haberlo así realizado, haurán de quedar sujetas a la fiscalizacion administrativa, con el fin de que en nada puedan perjudicarse los intereses municipales.
Córdoba 20 de Julio de 1879.—Bartolomé Belmonte.
RECAUDACION OBTENIDA EN LOS FIELATOS DE ESTA CAPITAL EN LOS DIAS 19 Y 20 DEL CORRIENTE.

	Pts.	Cts.
Central. { corriente 263'91	275	53
{ de 78 á 79 11'62		
Puente.	1585	43
Pretorio.	2145	78
S. Sebastian.	888	53
Tejares.	1284	78
Matadero.	1089	88
TOTAL.	7269	93
DE CUYA SUMA CORRESPONDE		
Al Tesoro.	3471	25
A la provincia y municipio.	3471	27
Adicionadas.	327	41
TOTAL IGUAL.	7269	93

Córdoba 20 de Julio de 1879.—Bartolomé Belmonte.
+
Los Sres. Sacerdotes que gusten aplicar hoy el Santo Sacrificio de la Misa en el Sagrario de la Sta. Iglesia Catedral, de seis á ocho de la mañana

por el eterno descanso del alma del Sr. Don Eduardo Altuna y Lopez (q. e. p. d.), recibirán el estipendio de ocho reales.
+ Primer aniversario.
EL SEÑOR
DON JOAQUIN MARIA DE TRILLO FIGUEROA Y RIOBOO
falleció el 21 de Julio de 1878.
D. E. P.
Los señores sacerdotes que quieran aplicar hoy el Santo Sacrificio de la Misa, en la Parroquia de San Pedro, por el alma de dicho señor, recibirán el estipendio de ocho reales.
R. I. P.
LA SEÑORA
DOÑA MAGDALENA DE LUNA Y GARCIA,
Viuda de Montilla,
ha fallecido el día 20 del corriente a las seis de la tarde.
Sus hijos, hija política, nietos, hermanas, hermano político, sobrinos, sobrinos políticos, Director espiritual, Albaceas testamentarias y demás parientes de la difunta, suplican á sus amigos se sirvan rogar á Dios por el eterno descanso de su alma.
Boletin religioso.
—Hoy, Santa Maria Magdalena, penitente.—Mañana, San Apolinar, obispo y mártir y San Liborio, obispo y confesor.
—**JUBILEO CIRCULAR.**—Hoy, en la Parroquia de Santa Maria Magdalena, por Doña Carolina Luna, en sufragio de sus difuntos.
—Octavo dia de solemne novena á Maria Santisima del Carmen, en la Iglesia Hospital de Jesus Nazareno, dando principio á las oraciones.
—Sétimo dia de novena en el Convento de Santa Ana, á Ntra. Sra. del Carmen, que anualmente le consagra la comunidad de dicho convento: dará principio á las seis de la tarde.
—Sétimo dia de novena á Ntra. Sra. del Carmen en la parroquia de San Juan (Trinidad). Un cuarto de hora despues de oraciones se rezará el Santo Rosario, letania cantada, seguirá una breve plática y se concluirá con la novena y coplas á la Virgen.
—Los asociados á la corte de Maria visitarán hoy la imagen de Ntra. Sra. de la Luz, en Santa Marina.
Correo de ayer.
Correspondencia particular
del DIARIO DE CÓRDOBA.
Madrid 20 de Julio de 1879.
Sr. Director del DIARIO
Mique
popul r, como a
Senado, la ley dispensau
condiciones á los su
por la isla de Cuba, y
alta la votacion defini
cámara del proyecto
s fuer
z
á este reas
as férreas
gobierno lo
desearia, pues
facil contener
en esta a los d
de la nacion,
que á duras penas asistirán al Congreso hasta pasado mañana.
Ayer llegaron á reunirse hasta ciento ochenta y cinco; pero concurría la circunstancia de que se supiera con antelación que las oposiciones pensaban aprovechar la ocasion de haber presentado el joven diputado de la mayoría Sr. Laiglesia una proposicion pidiendo medidas que evitaran las falsificaciones de electos de la deuda, para al retirarla este señor hacerla suya y procurar la censura de los actos llevados á cabo por el señor Orovio, y naturalmente acudieron al pátente cuantos defienden al gabinete para dar al jefe del departamento de hacienda una muestra de la confianza que les inspira.
El encargado de sostener el voto de censura era el Sr. D. Venancio Gonzalez, que entre otras cosas trató de demostrar que todos los valores se habian resentido, lo cual dió motivo al marqués de Orovio para afirmar con la elocuencia de los números, que no obstante el talento del diputado constitucional aquellos acusaban un gran progreso en el restablecimiento del crédito. De la votacion nominal resultó ser desechada la proposicion por ciento cuarenta y seis

diputados, teniendo en pró treinta y siete votos.
Creo que con esta escaramuza se han despedido las oposiciones de la campaña hasta la siguiente legislatura, pues no son solo amigos del gobierno los que salen á veranear: ya lo han verificado varios de los que le hacen la guerra, y otros hacen los preparativos para marchar en busca de vientos mas frescos que los que por aquí corren.
Pocas noticias circulan hoy que merezcan ser trascritas.
Los de la uni-n democrática se muestran satisfechos de la aprobacion dada por Ruiz Zorrilla á las declaraciones de Martos; pero hay quien supone prendida con alfileres la amistad de estos dos hombres.
Los ministeriales se rien de cuanto se ha dicho respecto á estar resfriada las relaciones entre Cánovas y Orovio y las de este con Silvela, sosteniendo se hallan todos en perfecto acuerdo.
Los rumores de prisiones políticas desmentidos en absoluto, sin que se colija el fundamento para la propagacion de tal noticia.
La corte en visperas de salir para el real sitio de San Ildefonso, esperando solo la suspension de las sesiones.
La continuation de gobiernos de provincia no la traslacion de Secretarios y el ascenso de dos de los que sirven en provincias de primera clase casi terminado. Siete son los nombres que figuran para oficiales de Gobernacion, ó gobernadores civiles.
Del sorteo para salir los senadores por eleccion en la primera parcial renovacion, resulta que por esa provincia les corresponde al conde de Casa-Segovia, y al obispo de la diócesis electo por la provincia eclesiástica de Sevilla.
Nada importante del extranjero.
En el Bolsin de anoche quedó el consolidado á 15'35.
El Corresponsal.
De La Correspondencia y demás periódicos de Madrid, copiamos lo siguiente:
—La corte saldrá de Madrid para la Granja del martes al miércoles, si, como es de esperar, no lo impidiera el estado de salud de S. M. el rey.
El escuadrón de la escolta saldrá el lunes para Villalba, en cuyo punto esperará la llegada de S. M.
—El periódico ex-centralista el *Siglo*, publica anoche las siguientes noticias:
«Proporcionalmente son muchos más los diputados de las que se han ausentado de Madrid, que los de la mayoría.»
El discurso de Sagasta, digase que se quiera en contrario, ha producido en ciertas regiones efecto militar de los combates. Corresponde de hecho y derecho al señor Laiglesia y Domínguez.»
—Anoche circularon rumores de prisiones por motivos políticos.
Dichos rumores carecen de todo fundamento.
—Dice anoche los *Debates*:
«Habiéndose consumido la sesion del Congreso sin que se entrara en la órden del día, y faltando todavía por discutir los dictámenes de ferrocarriles del Noroeste y de Orense á Vigo, bien puede calcularse, con lo imprevisto que suele surgir, que tendremos sesiones hasta el viernes ó sábado de la proxima semana.»
Antes del sábado y antes del viernes suspenderán sus sesiones las Cortes.
—Los ex-ministros de Hacienda de las minorías se han escusado de suscribir la proposicion de censura al ministro de Hacienda, formulada por el Sr. Gonzalez (D. Venancio), al retirar la suya el Sr. Laiglesia.
Seccion comercial.
BOLSA DE MADRID
Cotizacion oficial del 19 de Julio.
Consolidado, 15'35.
Bonos, 94'00.
Acciones del Banco de España, 278'50.
CAMBIOS.
Madrid 1/2 daño.—Sevilla, 1/4.—Barcelona, de par á 1/4.—Málaga, 1/4.—Valencia á 1/4.—Cartagena 1/2.—Murcia, 1/2.—Granada 5/8.—Valadolid, 5/8.—Palencia 5/8.—Santander, 1/2.—Centenes viejos, 1 y 1/2 beneficio.—Cáceres, 1 y 1/2 daño.
Imprenta del *Diario de Córdoba.*

SECCION DE AVISOS.

3 SALUD A TODOS devuelta sin medicina, purgantes, ni gastos, por la deliciosa harina de salud, de DU BARRY, de Londres, la

Revalenta Arábica.

Treinta años de un éxito invariable, combatiendo las malas digestiones (dyspepsias), gastritis, gastralgias, flatulencias, náuseas, eructos, vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, opresión, congestión, nervios, diabetes, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de la voz, de los bronquios, de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre: 90,000 curaciones anuales, entre las que se cuentan las de la señora duquesa de Casanovi, del duque de Pluskov, de la señora marquesa de Bréhan, lord Stuart Decies, Par de Inglaterra, el Sr. Doctor Catechético Wurzer, etc., etc. Berlín 6 de Diciembre de 1866.

Desde mucho tiempo he tenido la ocasión de observar la saludable influencia de la Revalenta Arábica de Barry sobre los enfermos, y los resultados curativos y reparadores invariablemente obtenidos, han justificado de la buena opinión que tenía acerca de su gran eficacia, la cual no titubearé en confirmar en toda ocasión que se me proporcione.

De V. A. S. S. Q. B. S. M. Angelstein, médico, miembro del Consejo sanitario Real. Cura núm. 48316. — Certificado de célebre doctor Rodolfo VVurzer. Pona 19 de Julio de 1855. La Revalenta reemplaza admirablemente toda medicina en muchas enfermedades. Sobre todo es de gran utilidad en la diabetes, las constipaciones habituales, así como en las afecciones de los riñones y de la vejiga, el mal de piedra, las irritaciones inflamatorias y los cálculos de la uretra, los cálculos de los riñones y de la vejiga, los embolicos y las hemorroides, en las enfermedades de los pulmones y en los bronquios, la tos y la consunción.

Doctor Rod. VVurzer, Miembro de varias Sociedades científicas. Cura núm. 48613. — La señora Marquesa de Bréhan, de siete años de enfermedad del hígado, del estómago, decaimiento, contracciones nerviosas en todo el cuerpo y una tristeza mortal. Cura núm. 62985. — La señorita Marín, de supresión de la menstruación y del baile de San Vito, abandonada como incurable, perfectamente restablecida por la Revalenta.

Cura núm. 62.845. — Señor Bollet, presbítero de 36 años de padecimiento de asma con opresión durante la noche. Cura núm. 70421. — Señor A. Spadara, de un estreñimiento pertinaz de nueve años. El padecimiento llegó a ser terrible, y médicos eminentes habían declarado que no tenía curación. Cuatro veces más nutritiva que la carne y no produce irritaciones, economizando 50 veces su precio en medicinas.

En cajas de hoja de lata de 1/2 libra, 12 rs.; 1 libra, 20 rs.; 2 libras, 34 rs.; 5 libras, 80 rs.; 12 libras, 170 rs.; 24 libras, 300 reales. Depósitos en Córdoba en casa de don Francisco de Avilés, Farmacéutico, calle Luján. — Alonso Marquez y Urbano, Ultramarinos, calle de Alfaro, 17. — Doctor Marín, Botica, Plaza de las Tendillas, y en casa de los mejores boticarios y ultramarinos. Du Bar (limited), Valverde, 1. Madrid.

Arrendamiento. Se hace de la casa número 5 calle del Baño, San Pedro, recién obrada, acristalada, con espaciosas y cómodas habitaciones empapeladas. Para tratar en la calle del Duque de la Victoria núm. 4.

Arrendamiento. Desde el primero de Enero de 1881 se hace del cortijo llamado del «Jardón», situado en la campiña y término de esta ciudad de Córdoba, compuesto por mayor de 850 fanegas de tierra. En la administración del Excmo. Señor Marqués de Alcañices, calle de Torres Cabrera núm. 10, se oyen proposiciones.

Venta. Se hace de unas puertas de calle en buen estado de conservación; además una mesa de comedor y otros varios efectos de casa. Horno de San Juan número 6 informarán.

Venta. Para la menguante de Agosto próximo se hace de 4537 pines que se hallan señalados en la hacienda de la Alhondiguilla, suerte de S. Agustín, en subasta privada que se efectuará el día 30 del presente mes, en casa del encargado al efecto D. José de la Peña y Requena, calle de San Fernando, número 147 de esta ciudad, bajo el pliego de condiciones que se halla en la misma.

Venta. Se hace de la casa núm. 82 calle del Realejo de esta ciudad. Para tratar de dicha venta con D. Juan Escribano Gonzalez, calle Arenillas número 23.

Gran rebaja de precios en Abanicos. Desde 2 cuartos hasta 15 duros uno, quitasoles para señoras y caballeros, cuadros, óvalos, estampas, oleografías, retratos de Su Santidad Leon XIII y Alfonso XII. Algodones manresa y en colores de todas clases, perfumería, botaneria, adornos y artículos para sastres. Colecciones de sacras y via crucis, cubiertos y vasos de todas clases. Albums para retratos, todo a precios económicos. Esquina calle de Letrados tienda de quincalla y cuadros.

Pérdida. En el ruedo de la Salud, en la noche del diez y seis del corriente se ha extraviado un burro de seis años, pelo pardo; la persona que sepa su paradero ó lo haya encontrado, se servirá dar aviso, calle de San Basilio núm. 53 y se le gratificará.

Baños artificiales de Carratraca.

EXTRAORDINARIA ECONOMIA para las personas que teniendo necesidad de tomar baños medicinales no puedan salir de su localidad y hagan uso de la composición que desde hace muchos años se viene preparando con gran éxito en la curación de varias enfermedades, especialmente en las de la piel y las sífticas.

El liquido concentrado para obtener por un real cada baño de Carratraca, Archena y otros analogos, se vende en elegantes frascos de varios tamaños.

Salas marinas en paquetes al precio de 4 rs. para la preparación del agua de mar. La instruccion para el modo de usarlos se facilita en la Farmacia de Avilés, Cuesta de Lujan, Córdoba, y en la casa de baños de la Merced.

JARABE DE QUINA FERRUGINOSO DEL DOCTOR RUBIO PEREZ, DE GRANADA

Este precioso medicamento, regenerador de la sangre y reparador de las fuerzas, que contiene una gran cantidad de QUINA y de HIERRO, es decir, de los medicamentos mas poderosos que se conocen como tónicos; se emplea con admirables resultados en la corosis u opilacion, en las escrófulas, en la debilidad producida por las HEMORRAGIAS, y por todas clases de pérdidas. Lo toman sin repugnancia los niños y las personas mas delicadas, y es sin disputa el medicamento mejor de su clase. Numerosos son los casos en que han tenido ocasion de apreciar sus excelentes cualidades los eminentes profesores de la facultad de medicina y profesores de la poblacion, obteniendo siempre los mas satisfactorios resultados de su empleo.

Precio 10 rs. frasco. — Depósito en Córdoba, botica y droguería de D. Joaquin Fuentes Terroba, y en la farmacia de D. Manuel Marin, Tendillas.

MAQUINAS AMERICANAS PARA COSER, de Wheeler y Wilson.



de Wheeler y Wilson. ELIAS HOVE J. Giratorias reformadas para zapateros. La favorita. La canadiense y otros varios sistemas de mano. Hay el sistema Singer perfeccionado con adelantos sumamente superiores a todas las conocidas hasta el día. Hay un nuevo sistema para tablear los volantes de vestido.

Se componen máquinas de todos los sistemas. Se componen máquinas de todos los sistemas.

Venta a plazos desde 7 1/2 rs. semanales.

Las únicas que han ganado el primer gran premio en todas las exposiciones, solo se encuentran en Córdoba Ayuntamiento. Los y correspondencia a Capdeville Bardes. Depósito de persianas tejidas. Depósitos encargos para los esrradores de acero de Clark y Made Londres.

Almoneda. La hay de varios muebles, macetas y objetos antiguos. En la casa calle de Lineros núm. 47.

Almoneda. Se hace de enseres de cocina, muebles y ropas. Tambien se venden algunos libros: La Santa Biblia 5 tomos, Manual del Ingeniero, con 103 láminas, y otras obras científicas, calle de Jesus Maria núm. 2.

Almoneda. Se hace de varios muebles, ropas y otros efectos: en la calle de José Rey número 14, desde las nueve de la mañana a siete de la tarde.

Hallazgo. La persona a quien se haya perdido un perro ponedenco, podrá pasar a recogerlo a la casa núm. 5 de la calle de Badaños, en donde dando las señas le será entregado.

Venta. Se vende una escalera de seis varas con quince pasos. Puede verse en la calle de Ramirez Arellano núm. 5.

Yeso. En la fabrica de D. Antonio Leon, carrera de los Tejares núm. 2, se vende la fanega desde el 15 del presente mes en adelante a 7 reales.

Pérdida. Desde la Victoria a la calle del Gran Capitan se ha extraviado una cucarda. La persona que la haya encontrado y se sirva entregarlo en referida calle de las Pabas número 4, será gratificada.

DEBREA

La utilidad y uso de la breá son ya conocidas; antes, pues, de dar al público nuestro licor, hemos procurado obtenerlo en condiciones tales de bondad y pureza, que sostuviera con VENTAJA la comparación con los mas acreditados. Hoy ofrecemos este preparado como el verdadero y mas eficaz medicamento, recomendado por los médicos mas eminentes, para la curación del catarro crónico de la vejiga, y demás afecciones del aparato genito-urinario; catarro pulmonar y demás del aparato respiratorio, dispepsia, oscurubito, disenteria, reumatismo, gota, esferofilia, hiepes, y enfermedades de la piel. Vendese en la farmacia de un autor, Vidriera, 2 y 4, Barcelona; y en las principales farmacias y droguerías de España, América y Portugal. Únicos agentes al por mayor, Sres hijos de Vidal y Ribas, Barcelona.

EL DORAS HOLLOWAY

Este remedio, universalmente reconocido como el mas eficaz, purifica prontamente la sangre, y constituye el manantial de la vida y de cuya pureza provienen todas las enfermedades que tanto afligen al género humano. Las Píldoras Holloway restituyen al estómago y a los intestinos su acción normal, regularizan las secreciones, y restablecen la buena digestión y gracias a sus propiedades balsámicas que purifican la sangre con tanta perfección, los nervios y músculos obtienen la debida energía fortificándose enteramente el sistema vital. Las personas de la constitucion mas delicada pueden, sin temor alguno, aprovecharse del poder curativo de este célebre medicamento, sometiéndose a las dadas prescripciones de las instrucciones que acompañan a cada caja.

UNCUENTO HOLLOWAY

El Arte Médico se ha llegado a producir remedio alguno que pueda compararse a este maravilloso Uncuento, el cual, introduciéndose en la sangre, forma parte de ella y extrae toda la clase de impurezas y ulceraciones siendo considerado como el remedio infalible para la pronta y radical cura de toda especie de tumores, estrofitos, ruides de pierna, gota, reumatismo, y neuralgia. Las personas que padecen afecciones del corazon que que nutren de constipacion, toses o bronquitis, pueden esperar pronto de este dolencia apelando a los maravillosos virtudes del Uncuento Holloway. Para asegurar la curacion rápida y permanente de las afecciones, conviene siempre que se usen las Píldoras al mismo tiempo que se emplea el Uncuento.



Son el mejor, el mas seguro y mas agradable de los purgantes, porque, usadas con buenos alimentos y bebidas fortificantes, no causan repugnancia y son perfectamente toleradas.

Arrendamiento. Desde dia 20 del corriente se hace el piso bajo de una casa, situada en esta ciudad en una de las mejores calles. En la peluquería del Sr. Cruz, calle Ambrosio Morales, frente al café de Puzni, darán razon.

Trigo. En la calle de Cabezas núm. 9, se compra trigo de superior calidad de esta última cosecha, a precios plaza.

Almoneda. Se hace de algunos muebles: en la portería de la Plaza nueva darán razon.

Pérdida. La persona que se haya encontrado una petaca con las iniciales M. M. enlazadas y encima un bonete, cincelados en oro, que se extravió mañana del sábado 19 desde la calle Horno del Cristo, Encarnación a la plazuela de Sta. Catalina, se le ruega la entregue a su dueño, que vive en la casa número 7 de dicha última calle, después de agradecerlo, se gratificará.

Arrendamiento. Se arrienda desde el día en la calle de los Letrados núm. 19 un despacho con una ventana grande a la calle y puerta a el portal: en la misma casa darán razon.

Venta. Se venden 2 calderas nuevas de hierro de una fabrica de jaban, y 3 moldes enfriadores madera de flandes. En la casacalle José Rey número 2 se trata.

Venta. Se vende un armario ó sea ropero y unas armaduras y dos bombas para quinqués en la calle de Manriquez núm. 5 se pueden ver. Tambien en la misma casa desean encontrar una ama para criar en su casa.

Venta. Se vende una casa con diez y seis habitaciones, y fachada a dos calles; en la fachada de este periódico darán razon.

ESPECIAL RENSAS Y TRITURAS

Las prensas se construyen con paños de algodón y triple presión, y ademas HARINEROS. AS HIDRAULICAS Y TURBINAS de nuevo sistema. Y CALDERAS DE VAPOR de las mas modernas en consumo de carbon. BOMBAS DE RIEGO Y NORIAS de todos sistemas. COLUMNAS, PUENTES Y HERRAJES para obras. Para mas informes, dirigirse a la FUNDICION DE «LA ESPERANZA» DE HEATON Y BRADBURY, Callejon de Casa-Blanca, cerca de la estacion del ferrocarril. MALAGA.

RETRATOS.

Gabinete fotográfico de Romualdo de Castro. Calle de San Eulogio número 8 (antes callejas del Portillo). Se hacen toda clase de retratos desde los mas pequeños hasta un tamaño natural; se reproducen y se amplian toda clase de fotografías, aunque estén hechas en otra casa, todo con los últimos adelantos hasta el día. Se retrata todos los dias aun cuando esté nublado.

OPRESIONES, ASMA, NEURALGIAS CURADOS por los cigarrillos Espig.

Aspirando el humo, penetra en el pecho, calma el sistema nervioso, facilita la expectoracion y favorece las funciones de los órganos respiratorios. (Enigir esta firma: J. ESPIC.) Venta por mayor, J. Espic 128, rue St. Lazare. — Paris. Depósito general en España: Compañia Ibero-Universal, Preciados, 47, duplicado, Madrid, y en las principales farmacias de las Américas. — 2 fr. la caja.